
Emergenza  incendi  sulla
Pontina, le dichiarazioni del
Sindaco  di  Pomezia  Fabio
Fucci
Sui diversi incendi che hanno interessato nella giornata di
ieri la S. R. Pontina causando gravi disagi al traffico da e
verso Roma e all’interno delle strade di Pomezia, il Sindaco
Fabio Fucci dichiara:

“La Polizia Locale e la Protezione civile di Pomezia sono
intervenute prontamente già da ieri, fornendo prima assistenza
e acqua agli automobilisti bloccati sulla Pontina e nelle vie
limitrofe.  Anche  oggi,  mentre  sono  in  corso  i  lavori  di
bonifica sulla strada, stiamo monitorando la situazione per
intervenire in caso di emergenza. Il grave disagio di queste
ore conferma la cattiva gestione della Pontina da parte della
Regione  Lazio  e  la  mancata  sensibilità  del  Presidente
Zingaretti  sulla  questione  della  messa  in  sicurezza  di
un’arteria così importante per il territorio”.
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